



平成31年度小笠原村立小笠原小学校

# 学校だより

4月号 (H31. 4. 8)

TEL 04998-2-2012

校長 横山 優美

校長 横山 優美

4月1日に新しい年号「令和」が発表され、新たな出発の年となりました。希望ふくらむ出会いの春、小笠原小学校も新たな教育活動の始まりです。新1年生23名を迎え、全校児童170名、23名の教職員で新学期がスタートしました。子供たちは笑顔で、進級の喜びと新しい先生方との出会いに瞳を輝かせていました。子供たちが、この1年間、いろいろな人に出会い、チャレンジ精神で様々な経験を重ね、大きく成長することを期待しています。

## 【小笠原小学校 教育目標】

人権尊重の精神を基盤として、一人一人の児童が、知性、感性、創造性及び社会性を育み、人間性豊かに成長することを目指し、次の教育目標を定める。

- 自分を大切にし、思いやりの心をもとう
- 夢や目標を持ち、たえず学び続けよう
- 心と体を鍛え、爽やかな感動を生もう

本校の教育目標の具現化を図る取組を展開しながら、子供たちの可能性を広げる魅力ある学校づくりをめざしていきたくと思います。教職員が一丸となって教育活動の充実のために力を尽くしてまいります。本年度も本校の教育活動についてご理解・ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

4月の行事予定		16	火	尿検査1次(1~3年)
1	月	17	水	歯科検診(1~3年)
2	火	18	木	全国学力テスト(6年) ギョウ虫
3	水	19	金	発育測定(4~6年) 避難訓練 ギョウ虫 SC
4	木	20	土	
5	金	21	日	
6	土	22	月	全校朝会 交通安全教室 5時間授業
7	日	23	火	心臓検診(4年)
8	月	24	水	芝生スポ 視力検査 ヨーグルト SC
9	火	25	木	PTA 総会 17:30(体育館) 歯科検診4~6年
10	水	26	金	音楽集会 村学力テスト(2~6年) 尿検査二次 心臓検診(1年)
11	木	27	土	こどもまつり
12	金	28	日	
13	土	29	月	昭和の日
14	日	30	火	国民の休日
15	月			

平成31年度 小笠原小学校 教職員

校長	横山 優美	主任図工	小野里雅由	音楽	浅野 晴美	支援員	磯部 純子
副校長	荒川 弘樹	4年担任	松丸 弘樹	家庭科 (中)	平久保達弥	支援員	高橋 浩子
主幹少人数	小川 陽介	6年担任	木村 隆志	養護	阿部 大樹	支援員	秋葉 美穂
主任通級	綿貫 一明	3年担任	武村 健司	事務	片山 理奈	支援員	並木奈津子
主任2担	土橋 紀子	1年担任	山崎友紀乃	用務	橋本 剛一	S C	山口 晃弘
主任5担	志村佳成江	ヤシ学級	前田 圭祐	ALT	Tavara Ruth Ann Pocssoen		

【転入】

横山 優美 校長 (母島小中学校より)  
 荒川 弘樹 副校長 (教育庁指導部より)  
 小川 陽介 主幹教諭 (江戸川区下鎌田東小より)  
 土橋 紀子 主任教諭 (杉並区大宮小より)  
 小野里雅由 主任教諭 (江戸川区南葛西第三小より)  
 前田 圭祐 教諭 (目黒区不動小より)  
 浅野 晴美 教諭 (町田市南つくし野小より)

【転出】

西澤 盛和 校長 (大田区東糞谷小へ)  
 島村 雄次郎 副校長 (立川市西砂小へ)  
 渡邊 義男 主幹教諭 (世田谷区松沢小へ)  
 星 久美子 主任教諭 (府中市新町小へ)  
 鈴木 理恵 教諭 (新宿区花園小へ)  
 岡崎 友美 教諭 (国分寺市第九小へ)

【退職】

清水 智 主幹教諭 (長野県北安曇郡小谷村  
小谷小学校へ)

平成31年度 児童数 (4月1日現在)

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	ヤシ	計
男子	8	11	18	19	14	18	1	89
女子	15	15	13	9	14	15	0	81
合計	23	26	31	28	28	33	1	170

## < 4月の安全指導 >

### 遊びのきまりを守ろう

小笠原小学校には、「小笠原小学校の約束」というきまりがあり、遊ぶ時間や遊ぶ場所を指導しています。みんなが安全に楽しく遊ぶために、ご家庭でも「きまりを守る」という態度の育成にご協力をお願いします。

## < 4月の生活目標 >

### 気持ちのよいあいさつをしよう

あいさつは人を大事にする一番の基本であり、コミュニケーションの基本です。今月は自分から、学校・家庭・地域で気持ちのよいあいさつができるよう指導していきます。ご家庭でも温かいあいさつが交わせるよう、ご協力をお願いします。

**新しく赴任しました！**

**よろしくお願ひいたします。**

横山 優美（よこやま ゆみ）

母島小中学校から異動してまいりました横山優美です。8年ぶりに帰ってきました。大きく成長した子供たちの姿、「おかえりなさい。」と出迎えてくださった地域・保護者の皆様の笑顔に懐かしい気持ちでいっぱいになりました。管理職を目指した原点はここ小笠原小学校にあります。今度は校長として、小笠原のよさを生かし、子供たちの学ぶ瞳が輝き、可能性を広げる魅力ある学校づくりを進めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

荒川 弘樹（あらかわ ひろき）

4月から小笠原小学校の副校長として着任いたしました荒川弘樹と申します。昨年度、小笠原返還50周年、小笠原小学校開校50周年を迎え、子供たちや保護者・地域の皆様など、小笠原小学校にゆかりのある方々と共にお祝いすることができたことは、本当に喜ばしいことです。今年度は、新たな一歩となる51周年目の年となります。これまでの小笠原小学校の伝統と特色を受け継ぎながら、さらに子供たちが輝けるよう教育活動の充実に全力で取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

小川 陽介（おがわ ようすけ）

皆様、はじめまして。小川陽介と申します。海がない栃木県益子町の出身です。小さい頃から運動が大好きで、サッカーの虜でした。長所も短所も「諦めずに続ける」ところです。可能性に満ち溢れた小笠原小学校で、子供たちと共に自分自身も学んでいきます。そして、子供たち・保護者・地域の皆様と共に小笠原小学校を「よりよい学校」にしたいです。まずは、あいさつから取り組んでいきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

土橋 紀子（どばし のりこ）

はじめまして。杉並区立大宮小学校からまいりました土橋紀子（どばし のりこ）と申します。自然豊かな小笠原小学校に赴任できて大変うれしく思っています。元気いっぱいの子供たちと一緒に勉強したり、遊んだりすることを楽しみにしてきました。子供たちが安心して楽しい毎日を過ごせるように一人一人と全力で向き合っていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

小野里 雅由（おのざと まさよし）

図工専科として着任しました小野里雅由と申します。江戸川区立南葛西第三小学校からまいりました。図工の授業では自然とその子の暮らし環境が作品の中ににじみ出てきます。この自然豊かな環境で暮らす子供たちが図工の授業でどんな作品をつくってくれるのだろうと今からとても楽しみです。子供たちの一人一人の良さが伸びるように全力で頑張っけてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

前田 圭祐（まえだ けいすけ）

目黒区立不動小学校からまいりました前田圭祐と申します。不動小学校は近くに緑がたくさんあるところでした。今回、さらに自然が身近に感じられるこの素敵な地で勤務できることを嬉しく思ひます。毎日楽しく子供たちと共に学んでいきます。よろしくお願ひいたします。

浅野 晴美（あさの はるみ）

はじめまして、町田市立南つくし野小学校からまいりました浅野晴美（あさの はるみ）と申します。小笠原小学校では、音楽専科として勤務します。音を楽しむのが音楽です。自然豊かなこの学校でみなさんと出会って音楽の授業ができるのがとても楽しみです。どうぞよろしくお願ひいたします。

<p>西澤 盛和</p> <p>本当にすてきな子供たちです。子供たちと過ごした日々、それが私の「大切なもの」です。校長としての重責を果たすべく努力してきたつもりです。至らぬ点ばかりだったとは思いますが、こんな私にいつも温かな声をかけてくださり、ご支援ご協力をいただきました保護者・地域の方々には言葉に尽くせない感謝の気持ちで一杯です。</p> <p>内地の学校で研鑽を積み、また小笠原に呼んでいただけるように頑張ります。「行ってきます。」</p>	<p>島村 雄次郎</p> <p>この3年間、子供たちは笑顔で、「しまじろう先生！！」と毎日のように声をかけてくれました。子供たちとは朝に剣玉をしたり、休み時間には竹馬をしたりと楽しく過ごすことができました。こんなにも純粋な児童と温かな保護者や地域の皆様に支えられて本当に幸せな毎日でした。</p> <p>この小笠原で学んだこと、いただいたパワーを胸に、新たな地で頑張ります！！ありがとうございました！！</p> 
<p>渡邊 義男</p> <p>10年前に小笠原父島にやってきて、この場所や人たちが大・大・大好きになりました。気さくに声をかけてくださり、いつも家族共々助けてくださり、学級や学校を精一杯応援してくださる島の方々。元気いっぱい明るく素直に成長し続ける子どもたち。週末は真剣勝負の草野球、夜は島の料理をつまみつつ他愛もない話で盛り上がりました。ゲゲゲ前のスイム&amp;読書、宮之浜のシュノーケリング、ウェザーでのコーヒータイトム…大好きなふるさとです！</p>	<p>清水 智</p> <p>3年生→4年生→理科専科&amp;ヤシの木教室→4年生→1年生。この5年間で担任した学年・専科です。幅広い学年を経験できた小笠原小学校での教員生活はとても素晴らしい時間でした。</p> <p>次は、長野県北安曇郡小谷村の小谷小学校での勤務です。(住居はお隣の白馬村です。)海から山への大移動となりました。実はこれは教員になる前からの夢でもありました。「目の前がビーチ裏山がパウダー(雪)の家に住む」というのが10数年前からの夢で、夢の実現に向けて次のステージに進みます。保護者・地域の皆様、素晴らしい5年間ありがとうございました！</p>
 <p><b>転出された先生方からのメッセージ</b></p>	
<p>星 久美子</p> <p>児童の皆さんには、父島、学校、図工のこと…たくさんのお話を教えてもらいました。皆さんと一緒に勉強をできてとても楽しかったです。みんながついてきてくれるから、私も「もっと楽しい図工を！」とやる気が出ました。ありがとう。今度は小野里先生と楽しく勉強してください。素敵な展覧会を楽しみにしています。</p> <p>最後に、地域・保護者の皆さま、3年間ご協力いただき、本当にありがとうございました。ここで学んだことを今後も生かしていきます。</p>	<p>岡崎 友美</p> <p>あっという間の3年間でした。「この楽器もやってみたい！」「もっと歌いたい！」と意欲に溢れる子供たちと一緒に音楽を勉強することができ、毎日がとても新鮮で楽しかったです。</p> <p>また、たくさんイベントがあり、大人から子どもまで思いっきり音楽を楽しむことができるこの島が大好きになりました。</p> <p>ここでの素敵な思い出を大切に、新しい場所でも精一杯がんばります。ありがとうございました！</p>
<p>鈴木 理恵</p> <p>楽しい楽しい小笠原生活でした。</p> <p>特別支援学級立ち上げにあたり、思うようにならず苦戦した時もありましたが、3年という月日の中で、様々な変化がありずいぶん前へ進んだと思います。うれしいことの一つです。</p> <p>そしてなにより、小笠原の自然と人々は最高でした。気持ちにゆとりが生まれ、趣味の世界でも楽しむことができました。今の思いやパワーをこれからの生活につなげていきたいと思っています。</p>	<p>Machacha Mmoloki Abel</p> <p>子どもたちに英語を学ぶことを応援してくれてありがとうございます。</p> <p>英語を学ぶことについてサポートし続けてほしいと思っています。</p>